

Cuba et les États-Unis signent un mémorandum d'entente de coopération dans le domaine de l'agriculture



La Havane, 22 mars, (RHC).- Gustavo Rodriguez, ministre cubain de l'Agriculture et Thomas Vlisack, secrétaire étasunien à l'Agriculture, ont signé ce lundi à La Havane un mémorandum d'entente pour la coopération dans le domaine agricole.

Le texte prend comme point de départ les conversations qui ont eu lieu à La Havane le 12 novembre 2015 entre Thomas Vlisack et les autorités cubaines.

Les bénéficiaires de l'accord final seront, d'après la lettre et l'esprit du mémorandum d'entente, les producteurs et consommateurs cubains et étasuniens.

«L'agriculture a un langage commun qui nous permet de faciliter les relations entre les deux pays, donc ce mémorandum permettra de donner suite à cette relation» a déclaré le secrétaire étasunien à l'Agriculture.

De son côté, Gustavo Rodriguez a qualifié de positives les mesures adoptées par l'administration Obama, mais il a tout de même précisé qu'elles n'auront pas un impact significatif tant que le blocus restera en vigueur.

A ce propos, Thomas Vlisack a de son côté signalé que l'embargo nom que les autorités étasuniennes donnent au blocus «dresse une barrière qui empêche la pleine coopération entre nos deux pays» et il a assuré que la visite du président Obama confirme sa conviction du fait que cette politique doit cesser au plus vite.

Il a ajouté que «la coopération dans le domaine de l'agriculture deviendra un jour la pression politique suffisante pour mettre fin à l'embargo... Nous devons continuer à chercher des opportunités de coopération»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88100-cuba-et-les-etats-unis-signent-un-memorandum-dentente-de-cooperation-dans-le-domaine-de-lagriculture>



Radio Habana Cuba